



In Friedrichshafen sind derzeit jede Menge Flugzeuge stationiert. Und das nicht nur auf dem Flughafen, sondern auch auf dem angrenzenden Messegelände. Denn vom 18. bis zum 21. April findet wieder die AERO statt.

Leadin

In Friedrichshafen sind derzeit jede Menge Flugzeuge stationiert. Und das nicht nur auf dem Flughafen, sondern auch auf dem angrenzenden Messegelände. Denn vom 18. bis zum 21. April findet wieder die AERO statt. Bettina Hoffmann berichtet.

Die AERO ist die europaweit größte Messe für General Aviation und damit auch gleichzeitig einer der weltweit wichtigsten jährlichen Treffpunkte der Allgemeinen Luftfahrtbranche. 630 Aussteller aus 38 Nationen sind in diesem Jahr dabei. Von Ultraleicht-Flugzeugen über Reiseflugzeuge, Hubschrauber bis hin zu Business-Jets wird hier die ganze Palette gezeigt. Eine weitere Attraktion in diesem Jahr ist die Premiere einer Flight Simulator Area für professionelles Pilotentraining.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen